



# Stadt Waidhofen a/d Ybbs

## Kommunikation

Pressemitteilung, 18.01.2026

### Waidhofner Talente im Rampenlicht

#### Musik- und Kunstscole Waidhofen/Ybbstal beim Neujahrskonzert der Jungen Bläserphilharmonie Niederösterreich stark vertreten

Mit einem klangvollen Auftakt startete das neue Konzertjahr: Die Junge Bläserphilharmonie Niederösterreich (JBP NÖ) begeisterte beim Neujahrskonzert unter der Leitung des international renommierten Dirigenten und Komponisten Ferrer Ferran. Das Landesorchester, bestehend aus den besten jungen BläserInnen und SchlagwerkerInnen Niederösterreichs, präsentierte sich dabei auf höchstem musikalischen Niveau und die Musik- und Kunstscole Waidhofen/Ybbstal spielte dabei eine hörbar große Rolle.

Besonders erfreulich: Eine beachtliche Zahl der mitwirkenden MusikerInnen stammt aus der Musik- und Kunstscole Waidhofen/Ybbstal. Waidhofens Bürgermeister und Verbandsobmann Werner Krammer betont: „Die Musik- und Kunstscole Waidhofen/Ybbstal ist ein Sprungbrett für junge Talente, ein Zentrum für künstlerisches Wachstum und ein kultureller Motor für die gesamte Region. Das zeigt sich nicht nur in erfolgreichen Wettbewerben und solistischen Leistungen, sondern auch in der starken Präsenz auf Landesebene, wie das jüngste Konzert wieder eindrucksvoll bewiesen hat.“

Die Aufnahme in die Junge Bläserphilharmonie erfolgt über ein anspruchsvolles Auswahlverfahren. Nur die talentiertesten jungen MusikerInnen zwischen 16 und 30 Jahren schaffen es ins Ensemble. Dass dabei regelmäßig AbsolventInnen und SchülerInnen der Waidhofner Musik- und Kunstscole vertreten sind, spricht für die konsequente, nachhaltige Förderung und das engagierte pädagogische Team vor Ort. „Das Mitwirken unserer SchülerInnen in der Jungen Bläserphilharmonie zeigt, dass unsere Arbeit weit über den Unterricht hinauswirkt. Wir begleiten junge Menschen auf ihrem musikalischen Weg und fördern die Freude an der Musik. Ich gratuliere allen MusikerInnen herzlich zu ihren großartigen Leistungen“, freut sich Direktorin Sandra Stini.

#### Mitwirkende aus der Musik- und Kunstscole Waidhofen/Ybbstal:

Thomas Aigner (Fagott, Klasse Gabriele Handsteiner/Jennifer Yarce-Guzman)  
Vinzenz Maderthaner (Klarinette, Klasse Thomas Maderthaner)  
Moritz Haberhauer (Klarinette, Klasse Thomas Maderthaner) – Ensembleschüler Lagler  
Sophie Henninger (Klarinette, Klasse Thomas Maderthaner)  
Jonathan Rumpl (Schlagwerk, Klasse Ferenc Csincsi)

Seite 1/2





## Stadt Waidhofen a/d Ybbs Kommunikation

---

Fridolin Schmid (Schlagwerk, Klasse Ferenc Csincsi)  
David Krenn (Schlagwerk, Klasse Ferenc Csincsi)  
Thomas Hinterleitner (Posaune, Klasse Johannes Wagner)  
Ferdinand Maderthaner (Posaune, Klasse Thomas Wallner)  
Caroline Hönickl (Tuba, Klasse Gregor Stockinger)  
Michael Grabner (Trompete, Klasse Martin Rettensteiner)  
Andreas Pechgraber (Trompete, Klasse Martin Rettensteiner)  
Stefan Kleindessner (Trompete, Klasse Hermann Maderthaner)  
Jakob Korntheuer (Trompete, Klasse Hermann Maderthaner)  
Julian Fluch (Trompete, Klasse Hermann Maderthaner)  
Fabian Scholler (Trompete, Klasse Hermann Maderthaner)  
Marlies Stockinger (Horn, Klasse Daniela Obmann)

---

**Foto (v.l.):** Jonathan Rumpl, Thomas Hinterleitner, Raphael Sommer  
(Musikschule Ybbsfeld), Vinzenz Maderthaner, Caroline Hönickl, Fridolin Schmid,  
Thomas Aigner, David Krenn, Stefan Kleindessner, Marlies Stockinger, Jakob  
Korntheuer, Andreas Pechgraber, Julian Fluch, Ferdinand Maderthaner, Fabian  
Scholler, Moritz Haberhauer, Sophie Henninger, Michael Grabner

Fotos ©MKM

---

